

Liceo Carmela Carvajal y escuela Efraín Campana se coronan campeones comunales en balonmano

JUEGOS ESCOLARES 2025. Ambos elencos en la categoría Sub 14 avanzaron al regional.

Con gran despliegue deportivo y una alta participación estudiantil, el pasado viernes 25 de julio se disputaron las finales comunales de balonmano en las categorías damas y varones serie Sub-14, en el marco de los Juegos Deportivos Escolares 2025.

En la serie femenina, la Escuela Efraín Campana Silva, ubicada en calle Bilbao, se impuso por un contundente 17 a 7

al Colegio Juan XXIII, asegurando su clasificación directa al regional, ya que en esta categoría no se contempla una fase provincial en Osorno. En varones, en tanto, el Liceo Carmela Carvajal (situado en calle Bilbao) derrotó con autoridad al mismo rival por un marcador de 25 a 4, consagrándose como el campeón comunal entre los establecimientos municipales y subvencionados.

“VAMOS CON TODO”

Gabriel Leal, profesor de Educación Física y entrenador de la Escuela Efraín Campana, valoró el desempeño de su equipo y destacó la trayectoria del plantel.

“Yo tenía confianza en mi equipo, que podíamos lograrlo y lo logramos. Venimos haciendo las cosas bien hace ya más de tres años, básicamente con la misma base del equipo. En

un minuto se nos vio un poco compleja la situación del partido, pero lo logramos sacar adelante y ganamos. Ahora pasamos directo a la fase regional, donde el año pasado también fuimos protagonistas de la final contra el Liceo Insular de Achao, y aunque no tuvimos la suerte de ganarla, esta vez vamos por todo”, detalló el docente y entrenador.

Los equipos campeones re-



LOS EQUIPOS AHORA MOSTRARÁN SU TALENTO A NIVEL REGIONAL.

presentarán a Osorno en la siguiente etapa del torneo escolar, con la misión de dejar en al-

to el nombre de sus respectivas escuelas y la comuna a nivel de la Región de Los Lagos. 